

Département de l'Hérault

MAIRIE DE VALROS

INFORMATION RYTHMES SCOLAIRES

Rentrée de septembre 2017

Madame, Monsieur,

Le nouveau décret sur les rythmes scolaires annoncé par M. Blanquer, Ministre de l'Education Nationale, n'était pas encore promulgué lors de la réunion du dernier Conseil d'Ecole.

En l'absence de texte, et comme cela avait été convenu lors des réunions avec les différents partenaires concernés, il nous était impossible d'attendre encore pour organiser la prochaine rentrée de septembre 2017.

Aussi la municipalité a décidé de rester à 4,5 jours pour l'année scolaire à venir.

Je vous remercie ainsi de prendre note que nous ne modifions pas les rythmes scolaires à Valros.

Veuillez recevoir, Madame, Monsieur, mes respectueuses salutations.

Fait à Valros le 27 juin 2017

Michel LOUP, Maire